



Pièces	4 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	84955322
Prix	4 980 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Découvrez ce sublime appartement de 4 pièces situé dans un palace iconique sur la Croisette, bénéficiant d'une vue dominante et panoramique sur toute la baie de Cannes. Ce luxueux écrin offre des prestations de premier ordre et des volumes parfaitement mis en valeur. Un salon confortable avec une splendide vue et son balcon, une salle à manger et une cuisine subtilement agencée, 3 chambres avec leur salle de douche privative, dont une suite parentale avec vue mer. Un parking en sous-sol complète cette offre. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

Discover this sublime 3 bedrooms apartment located in an iconic palace of la Croisette, benefiting from a dominant and panoramic view upon the whole bay of Cannes. This luxury apartment offers the best equipment and perfectly highlighted volumes. A comfortable living-room, dining-room space and an elegant cuisine, 3 en-suite bedrooms, including a master bedroom with sea-view. An underground parking space completes the apartment.

NOIREAUX & GUEVARA

9 rue Leandre Sardou - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





NOIREAUX & GUEVARA
French Riviera Real Estate



NOIREAUX & GUEVARA
French Riviera Real Estate

www.maisonsetappartements.fr



NOIREAUX & GUEVARA
French Riviera Real Estate



NOIREAUX & GUEVARA
French Riviera Real Estate